

22.03.2013

## Teising kauft zehn Anteile der EGIS

**Teising.** In vielen Landkreisgemeinden wird derzeit reihum über einen Beitritt zur neuen Energie-Genossenschaft Inn-Salzach diskutiert. "Die meisten Gemeinden haben einen Anteil gekauft", sagte Bürgermeister Johann Hiebl bei der jüngsten Gemeinderatssitzung. Auch die Gemeinde wolle das unterstützen. "Zehn können wir uns leisten", sagte Josef Linderer über die Zahl der Anteile zu je 150 Euro. "Das ist ein guter Vorschlag", erwiderte Reinhold Gulitz. Auch Martin Nützl plädierte für diese Anzahl der Anteile. Teising steigt also gleich mit insgesamt 1500 Euro bei der EGIS ein.

– wöl

URL: [http://www.pnp.de/region\\_und\\_lokal/paid\\_content/landkreis\\_altoetting/altoetting/692133\\_Teising-kauft-zehn-Anteile-der-EGIS.html](http://www.pnp.de/region_und_lokal/paid_content/landkreis_altoetting/altoetting/692133_Teising-kauft-zehn-Anteile-der-EGIS.html)

© 2013 pnp.de